



Salvator baut! Nr. 24-2

Standortentwicklung Katholische Schule Salvator



Das haben wir geschafft

- In der Woche vor den Herbstferien wurde die Interimsmensa aufgestellt und ausgestattet. Sie befindet sich nach dem Betreten des Schulgeländes durch das Eingangstor auf der rechten Seite. Die Interimsmensa steht während der gesamten Bauphase zu den üblichen Zeiten der Schule zur Verfügung.
- Vor und während der Herbstferien sind die letzten drei Klassen aus dem Neubau ausgezogen und haben sich in ihren neuen Klassenräumen eingerichtet.
- Überzählige Möbel sind fachgerecht eingelagert worden, so dass sie nach der Bauphase wieder zur Verfügung stehen.
- In der zweiten Ferienwoche wurde die Baustelle auf dem Teilstück der Fürst-Bismarck-Straße direkt vor der Schule und um die bisherige Schulmensa bereits teilweise eingerichtet. Fußwege führen zum Eingangstor der Schule, zu den Außensportanlagen hinter der bisherigen Schulmensa und zum Spazierweg durch das Tegeler Fließ – dieser Spazierweg wiederum führt zur Mühlenfeldstraße (nordwestlich) und zur Artemisstraße (nordöstlich).

Eine Einfahrt mit dem Auto in die ohnehin enge Fürst-Bismarck-Straße bitte vermeiden!



Das liegt vor uns

- Das Bauschild wird in den nächsten Tagen aufgestellt, das Sie über das Bauvorhaben informiert.
- In den kommenden zwei Wochen wird die Baustelle auf dem Teilstück der Fürst-Bismarck-Straße schlussendlich eingerichtet.
- Sobald die Baustelle eingerichtet ist, wird mit dem Abriss des Mensagebäudes begonnen.
- Der Rückbau der Schulmensa erfolgt unter Erhalt möglichst vieler Materialien. Die neue Mensa wird auf der Grundfläche der alten Turnhalle errichtet. Das Vorhaben behebt somit gleichzeitig die vorhandenen strukturellen Fehler und folgt dem Konzept eines nachhaltigen und umweltbewussten Bauens.